



Rotary Club Sion-Rhône



Salut à toi, ô Dominique,

Oui, sois salué comme le soleil estival, ce magnifique Jean Rosset de nos amis Vaudois qui inonde la terrasse de l'Hôtel du Rhône en ce jour de juillet où les thermomètres ne tempèrent plus les températures ! C'est l'été, youppie ! Enfin, quelque chose comme ça... - et pourtant, j'avais la tête à l'ombre !

Katie vient nous faire son ultime adieu. Cette fois, c'est terminé, elle repart pour sa lointaine Amérique munie d'un bel étendard helvétique sur lequel sont apposées un tas de signatures, dont les nôtres. J'espère qu'elle n'aura pas d'ennuis à la douane amerloque, qu'ils ne lui séquestreront pas ledit drapeau, parce que, ces derniers temps, ils ne nous voient pas d'un très bon œil. Tu comprends, notre grande Evelyne a cru bien faire en libérant le Polanski et ça, là-bas, ils ne peuvent pas l'admettre : « Bons baisers de Russie », il supportent encore, même si c'est l'English James Bond, mais « Bons baisers (baisées ?) de Californie », ça ne passe pas !

Sinon, rien de très particulier. Nous étions cool en terrasse. Relax ! Jean-Pierre a tenté de prolonger son année présidentielle en ouvrant la séance, mais, bien vite, Patricia est arrivée et lui a sitôt fait comprendre qu'il n'était plus le chef. Non mais des fois ! M'enfin... Mais non, mais non, j'exagère.

Puis, au dessert, Robert nous a planté une série de questions rotariennes, questions auxquelles on a répondu avec plus ou moins de sagacité, en constatant que notre potentiel d'amélioration en la matière était immense. C'est l'avantage du cancre : classé dernier, il peut toujours s'améliorer, même sans trop d'effort, tandis que le premier de classe, il a beau s'évertuer, il ne peut hélas pas faire mieux. Note que j'ai connu un gars, toujours avant-dernier, qui est arrivé à la maison en disant : « Ça y est, je suis dernier de classe ». Sa mère lui a dit : « Tu as encore reculé ». Ô stupeur ! « Non, a-t-il répondu, mais mon copain Frédéric du fond de la classe, il est malade... » Ça ne s'invente pas !

Cela dit, les questions de Robert, je ne me les rappelle pas très bien, mais je peux te certifier qu'à chacune d'elles, j'ai vu dans la tête les rouages des membres présents fonctionner à peu près comme ça. Attends, j'illustre :

la question
de Robert :



l'élucubration rotarienne

= ???

la réponse

Parfois, il y avait une bonne réponse, mais après combien de tâtonnements... et encore nous étions aidés par Robert, qui s'avère être un excellent ânier...

Ne vivons pas dans le confort douillet de l'égoïsme enveloppé de soie, mon cher Dominique, mais non, pas chacun pour soi : où qu'ils soient, sois comme eux, soit un bon Rotarien, soit un bon chrétien, ainsi soit-il¹...

et bien amicaux messages, en attendant de te revoir

16 07 10

Taddé

¹ NDLR : décidément, le soleil tape fort !